

Sistema Integrado de Urgencias Médicas, tema de análisis en el Consejo de Defensa en La Habana



La Habana, 25 abr (RHC) La restructuración y transformación el Sistema Integrado de Urgencias Médicas centró la atención del Consejo de Defensa Provincial de la capital, el cual analizó también el cumplimiento de las medidas para el enfrentamiento a la Covid-19, en áreas como la salud, la agricultura, y la protección y aseguramiento.

En presencia del General de División Ramón Pardo Guerra, Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, Carlos Alberto Martínez Blanco, director provincial de salud destacó la importancia de tareas como capacitar a las brigadas de apoyo en las instituciones y otorgarles los medios de protección necesarios para evitar lo más posible el contagio.

Se revisa con la dirección de servicios comunales el flujo hasta el destino final de los desechos sólidos provenientes de los centros de salud, para verificar que se cumplan con todos los protocolos y

precauciones eficaces, destacó.

Ante la situación epidemiológica actual se prevé una nueva estrategia de funcionamiento de las casas de abuelos, que limite la presencia de ellos en los centros, salvo en casos excepcionales, como alternativa se valora la entrega de los alimentos a domicilio.

Martínez Blanco especificó, además, que se nombrará una comisión para la discusión de los casos fallecidos con exhaustividad, y se monitorea la efectividad de las altas y su impacto en el uso de las camas, después de los resultados del PCR al quinto día del inicio de los síntomas.

El comportamiento de las pesquisas virtuales fue analizado y Luis Antonio Torres Iríbar, Primer Secretario del Comité Provincial del Partido Comunista de Cuba en La Habana, informó que se trabaja de conjunto con Etecsa para la posibilidad de enviar un mensaje a los usuarios de telefonía móvil en la provincia, que les recuerde la importancia de auto pesquisarse a través de la aplicación ofrecida por el Minsap.

Este debe ser un mensaje claro y llamativo, que incite a las personas a realizar este proceder que ayuda al sistema de salud y a la detección temprana de cualquier síntoma respiratorio, resaltó.

Sobre la situación epidemiológica en la provincia se recordó que Centro Habana y Plaza de la Revolución continúan con las tasas de incidencia más altas, que aumentan los casos cuya fuente de infección es aún desconocida, por lo que se debe hacer mayor hincapié en las investigaciones y encuestas.

Las medidas para organizar las colas se incrementan y ya hoy acumulan 15, entre las que se refuerzan la creación de contingentes de apoyo; hacer una marca física en los primeros 100 metros, que ayude a los clientes a ordenarse; y chequear que se hayan usado todos los espacios físicos disponibles para la venta de productos priorizados.

Desde la Policía Nacional Revolucionaria se destacó, además, la necesidad de poner fin a ciertos problemas organizativos en las unidades de venta, como la demora en la apertura diaria y la oportuna información a los clientes.

Sobre el sector de la agricultura se informó que se realizan recorridos regulares por mercados estatales y algunas cooperativas, y aunque por lo general hay abastecimiento de productos se detectan deficiencias en la calidad y variedad de estos.

Asimismo, se destacó la aceptación de los módulos agrícolas a las personas mayores de 65 años de edad y la recuperación de grandes organopónicos que ayudan a incrementar las producciones.

Fuente: ACN

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220919-sistema-integrado-de-urgencias-medicas-tema-de-analisis-en-el-consejo-de-defensa-en-la-habana>



Radio Habana Cuba